

Grünes Licht für A 81-Ausbau

Der geplante sechsspurige Ausbau der Bundesautobahn A 81 zwischen den Anschlussstellen Böblingen-Hulb und Gärtringen kann nun doch noch in diesem Jahr in Angriff genommen werden. Umwelt- und Verkehrsministerin Tanja Gönner gab grünes Licht, die Ausschreibung der Straßenbauarbeiten einzuleiten.

Noch im Herbst dieses Jahres könnten danach die Bagger anrollen. Die Gesamtkosten der etwa sieben Kilometer langen Erweiterung der Autobahn um einen weiteren Fahrstreifen in beiden Richtungen werden auf rund 43,7 Millionen Euro taxiert. Bereits im vergangenen Herbst wurde mit den Vorarbeiten begonnen.